

BOLETÍN DE PRENSA No. 355 ->>

Inicia UAA con el proyecto de vinculación, denominado Cátedras Empresariales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación, ha iniciado con el proyecto de las Cátedras Empresariales, las cuales tienen el objetivo de consolidar la vinculación con las empresas; al mismo tiempo que la comunidad universitaria, profesional y empresarial conocen las experiencias en diversos ámbitos y tendencias empresariales.

La primera cátedra estuvo a cargo del ingeniero Gabriel Suárez Delgado, Director Corporativo de Sustentabilidad Ambiental de Flextronics; quien abordó la temática de la responsabilidad social y el cuidado ambiental por parte de las empresas y cómo se desarrolla esta acción en la industria electrónica mundial.



La responsabilidad integra tres componentes que son el planeta, la gente y la rentabilidad de la empresa. Respecto al planeta, comentó que para que una empresa sea social y ambientalmente responsable, tiene que considerar al medio ambiente en la toma de decisiones, minimizar el impacto ambiental, optimizar los recursos naturales, realizar proyectos de beneficios para el entorno natural.

Con relación a la gente, se tiene que comunicar y vivir la responsabilidad, crear conciencia social en los empleados e integrar acciones e ideas. Respecto a la rentabilidad, el conferencista enfatizó que la empresa debe priorizar los fines sociales y ambientales antes que los económicos e integrar los procesos de Empresa Socialmente Responsable (ESR) en la organización, tener una visión de ESR y mercadotecnia verde.

Finalmente, el ingeniero Gabriel Suárez Delgado, mencionó que en México el organismo encargado de promover las ESR es el Centro Mexicano de la Filantropía, CEMEFI. Además dijo que la responsabilidad social es una acción, cuya tendencia va en aumento en el país; aseguró que en 2001 eran tan sólo 17 empresas ESR, mientras que en 2012 ya se cuentan con 688.

Mediante las cátedras empresariales, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y como parte

del Plan de Trabajo del Rector Mario Andrade Cervantes; busca ampliar la vinculación con el sector, impulsar la creación de empresas desde la Unidad de Negocios y la Incubadora de Empresas, así como generar una cultura emprendedora entre los jóvenes universitarios.

Al respecto de las cátedras empresariales, el Mtro. Víctor Manuel Muñoz Zavala, encargado de la vinculación con el sector privado en la UAA, dijo que para las siguientes charlas ya se ha extendido la invitación a más empresarios que aborden y compartan sus experiencias en temáticas como innovación, desarrollo tecnológico, diseño de productos y todo aquello relacionado con la incursión de empresas en los nuevos mercados.